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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt 10.07.2012 öffentlich 
   

 

 

Festlegung durch Gremien 

 

 

 

Festlegungen 

Durch die sachkundige Bürgerin Fr. Schubert wurden Nachfragen gestellt, die  gem. Aussage von 

Hr. Schwarz, Leiter des Garten- und Friedhofsamtes, schriftlich beantwortet werden: 

1. Wird die Grasmahd als Biomasse in Erfurt verwertet, wurde dies geprüft und wie begründen 

sich die erhöhten Kosten bei der Entsorgung im Vergleich mit Leipzig? 

2. Ab welcher Flächengröße wird für Dritte die Durchführung einer Grasmahd auf kommunalen 

Grünflächen effektiv? Wie groß sind die vergleichbaren einzelnen Flächen in Leipzig, die durch 

Dritte kostenneutral gepflegt werden? 

 

 

Stellungnahme / Antwort 

 

 

Anlagenverzeichnis 

Stellungnahme des Dezernates für Bau und Verkehr 

 

 

 

20.06.2012, gez. Dittmar (Schriftführer)    

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt 

   Der Oberbürgermeister 

Titel der Drucksache: 

Festlegung aus der öffentl. Sitzung des StU 

vom 12.06.12 zum TOP 7.3 - Festlegung aus 

der öffentlichen Sitzung StU vom 24.04.2012; 

TOP 7.2 - Sachstand "Erhalt der biologischen 

Vielfalt" (DS 0924/12) 
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